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L'isolamento ferroviario dell'Abruzzo -  Potenziamento della ferrovia. Risoluzione alla Camera

 TAGLIACOZZO Gli onorevoli Andrea Ferro e Michele Meta hanno presentato una risoluzione alla
commissione trasporti della Camera sui collegamenti tra il Lazio e l'Abruzzo. In particolare, i due
parlamentari, che avevano preso anche parte al convegno organizzato dall'associazione culturale Demos,
hanno chiesto di «adottare iniziative urgenti per rispondere in modo concreto alle legittime esigenze dei
cittadini; di favorire la piena applicazione del protocollo d’intesa siglato nell’ottobre del 2010 dalle
amministrazioni regionali del Lazio e dell’Abruzzo sul destino della linea ferroviaria Roma-Sulmona-
Pescara che prevede: ingressi contemporanei nelle stazioni, riattivazione delle stazioni d’incrocio già
dismesse, realizzazione di punti di precedenza nelle tratte a doppio binario, implementazione degli impianti
per il segnalamento e per la gestione della  circolazione, generale ammodernamento tecnologico della linea
e attivazione del biglietto integrato ferro e gomma».
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